

Ressort: Gesundheit

Deutscher Pflegerat begrüßt neues Pflegeberufegesetz

Berlin, 27.11.2015, 10:34 Uhr

GDN - Der Vorsitzende des Deutschen Pflegerats, Andreas Westerfellhaus, hat das geplante neue Pflegeberufegesetz begrüßt. "Das macht den Pflegeberuf um ein Erhebliches attraktiver", sagte Westerfellhaus der "Rheinischen Post" (Samstagsausgabe).

"Damit haben wir endlich ein Gesetz, das den Anforderungen des Pflegeberufs auch gerecht wird und damit auch einen Beitrag zur Versorgung der Menschen leistet", sagte Westerfellhaus. Insbesondere die Altenpflege werde aufgewertet. "Ich verspreche mir von dem neuen Gesetz auch, dass damit die ungleiche Behandlung bei der tariflichen Entlohnung, die es derzeit bei den einzelnen Pflegeberufen gibt, endlich aufgehoben wird."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-63734/deutscher-pflegerat-begruesst-neues-pflegeberufegesetz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619